

Fecha: 06-01-2025 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción Noticia general Título: #FUE TENDENCIA Pág.: 2 Cm2: 153,7 VPE: \$184.708

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida

#FUE TENDENCIA

El Presidente Gabriel Boric, además de otras autoridades de Gobierno y Fuerzas Armadas, así como también de especialistas, fue parte de la Operación Estrella Polar III, la primera visita al Polo Sur de un mandatario latinoamericano en ejercicio. Se trata de un despliegue con misión científica, diplomática y ambiental.

Gabriel Boric Font @GabrielBoric

Llegar al Polo Sur, un orgullo para Chile. Seguimos trabajando para que la Antártica siga siendo un continente de ciencia y paz.

Gobierno de Chile @GobiernodeChile

El histórico operativo encabezado por el Presidente Gabriel Boric refuerza el compromiso de Chile con la ciencia antártica y contó con la primera mujer chilena en pilotear un helicóptero Black Hawk hasta el Polo Sur. Este logro marca un avance significativo en la integración de las mujeres en el ámbito militar y la exploración de nuevas fronteras.

Presidencia de Chile @Presidencia cl

Chile fortalece su compromiso con la ciencia antártica, la protección de su medioambiente y la cooperación internacional.

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, visitó la base Amundsen Scott en el Polo Sur, siendo el primer Jefe de Estado en llegar a este punto del planeta desde Sudamérica. El Mandatario estuvo acompañado de una comitiva de autoridades de Gobierno, las Fuerzas Armadas y científicos, que reflejan el esfuerzo diplomático, logístico y académico de nuestro país en el Continente Blanco.

Aisén Etcheverry Escudero @AisenEtcheverry

Con la histórica Operación Estrella Polar III del Presidente Gabriel Boric al Polo Sur, reafirmamos nuestro compromiso con la expansión de actividades científicas en la Antártica, clave para combatir la crisis ambiental que enfrenta nuestro pla-

Gloria de la Fuente @gdelafue

Desde la Antártica, un continente de paz, ciencia y cooperación, acompañamos al Presidente en la Operación Estrella Polar III. Esta iniciativa destaca el importante trabajo que realiza el Estado de Chile, en el estudio del Continente Blanco y la protección de su biodiversidad.

Manuel De Ferrari @Manueldeferrari

Desde el polo sur, Chile declara su compromiso con el multilateralismo, con la ciencia y con la paz. Gran legado del Presidente Boric que ojalá sea perdurable.

Flavio Andrés Díaz Briones @Gronow66

Esta imagen es historia pura. El Presidente Gabriel Boric con nuestra bandera en el Polo Sur.

